
1 

‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

 

 

C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

 

2015 年 3 月 No.394 
 Chartered July 20，1982 
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センテニアルクラブ会長 ：『多くの扉を開き感動を共に』  

国際会長    ：『言葉より行動を』 

アジア地域会長 ：『未来を始めよう、今すぐに』 

西日本区理事  ：『響き合い、共に歩む』 

中西部部長    ：『YMCA・ワイズ共に若者、社会に光を』 
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Biblical Message of March 
 

March Club Meeting 

『EF/JWF』  

３月第１例会  

 

 

 日 時：2015年3月18日（水）18:45～20:45 

場 所：ホテルグランヴィア大阪 

司 会：中村 茂高 君 

1． 開会            芝田 光雄 会長 

2． ワイズソング        一同 

3． 聖句朗読          松浦 孝次 君 

4． ゲスト・ビジター紹介    芝田 光雄 会長 

5． 今月の強調月間       中村 隆幸 君 

6． 晩餐            一同 

7． 卓話「マッサン・ウイスキーの話」 

サントリーコーポレートビジネス株式会社 

シニア・ワインアドバイザーの野口 博也さん 

8． 連絡・報告・ニュース    各メンバーから 

9． 誕生祝い・ニコニコ献金   一同 

10. 閉会            芝田 光雄 会長 

お誕生日： 

3 月＝岡本麗香、谷川有美子メネット、松浦メン、中村珠実メネット 

※プレゼントは、巻頭言執筆者の坂本哲朗メンがご用意ください。 

例会担当：第 1 班 ＝大村、芝田、新保、山田、山中の各メン 

 

2 月第 2 例会  

 
日時：2015年3月25日(水)18:30～20:30  

場所：土佐堀YMCA会館４階  

 

【クラブ統計 Statistics 】  

2 月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ献金 

在籍会員   20 名 

例会出席    15 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率      75% 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

15 名 

3 名 

0 名 

0 名 

18 名 

11 名 

0 名 

0 名 

0 名 

11 名 

2 月          0ｇ 

現  金        0 円 

累  計 

切  手     5,939g 

現  金         0 円 

2 月：    11,500 円 

ファンド      ９，０００円 

累 計：   113,220 円 

ファンド累計    ９，０００円 

どんなことでも、思い煩うのはやめなさい。何事につけ、感

謝を込めて祈りと願いをささげ、求めているものを神に打ち

明けなさい。 （フィリピの信徒への手紙 4章６－9節） 

 IBC の 醍 醐 味      

                     坂本 哲朗 

Y’s メンズクラブ活動の中でも、海外メンバーとの交流

は、楽しい活動の一つである。 

単に、海外旅行へ行くのではない。ワイズメンクラブの国

際交流の中には、それぞれ、2 年に一度の国際大会、アジア

大会もあるが、ＩＢＣ(International Brother Club)国際兄

弟クラブの交流は、特定クラブと兄弟縁組を行い永続的な交

流を続けることに意義がある。 

我がクラブには、ハワイのヌアヌクラブと香港のボヘニア

クラブとの 30 年におよぶ交流の歴史があり、この関係を維

持し続けていることが、当クラブの誇りであると考える。そ

のために、メンバー各自が、長年にわたり継続的に、相手ク

ラブを訪問したり、ブリテンの交換や、もちろん手紙、メー

ルのやり取りを頻繁に行ってきた成果である。 

私も今期は、12 月にハワイ、2 月に香港（詳細は、当月

号の松浦さん記載）を訪問した。そして、その時に、両クラ

ブメンバー数名から、8 月に京都で開催されるアジア大会に

参加し、再会する約束を取り付けた。また、なによりも数名

のメンバーとは、この十数年で、親戚や親友のような関係を

築けたことは、なにごとにも代えがたい喜びであり、感謝で

ある。           

（次号は松田 明久さんです） 
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と き：2 月 25 日（水）18:30～19:30 

ところ：大阪 YMCA 会館４階 

出席者：石津、大村、岡本、芝田、中村茂、藤井、藤原、

何、松浦、山田、山中の各メン 

報告/審議事項 

① 奈良傳賞推薦者 (山田孝彦メンに決定) 

② 西日本区大会ボランティア登録 2/28 締切 

③ 表現コミュニケーション学科卒業式 2/28 

④ センテニアル寄席の役割分担の最終確認 

⑤ 西クラブ・合同納涼例会 ホテルクライトン新大阪  

100 人例会をめざす。4,000 円。 

                   （議事録より） 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

と き：2 月 18 日（水）18：45～20：45 

ところ：大阪 YMCA 会館 403 号室 

まだまだ寒い 2 月例会”Time of Fast”は飢餓に苦しんで

いる人々のために１回の食事分を献金に回す例会。18 名のメ

ン、メネットが参加し、おいしいケーキとお茶の例会を味わい

ました。 

ハイライトは、二つの IBC クラブ、ハワイ・ヌアヌクラブと

香港・ボヒニアクラブの訪問のメンバーの報告。 

11 月のハワイ・ヌアヌクラブ 50 周年記念イベントに参加

した谷川寛・有美子夫妻＝写真。12 月に同クラブを訪問した

坂本哲朗・千春夫妻。またこの 2 月に、香港・ボヒニアクラブ

を訪問した松浦孝次・和子夫妻、坂本夫妻、何早林・真由子夫

妻、藤原正巳、中村茂高の両メン。 

訪問者から写真とビデオで、両クラブと友好をあたためた様

子が語られ、あらためて IBC の結びつきの強さを認識しました。

圧巻は、ヌアヌクラブのラリー・ヒラナカさんの加山雄三「君

といつまでも」。見事な歌いっぷりに、私たちも思わず拍手喝采。 

また、新しいメン、メネットの獲得など功績のあった山中秀

男メンの名前で、Endowment Fund に 120 ㌦が送られ、ゴ

ールデンブックに登録されたという報告がありました。 

年明けの裏千家の初釜式に参加した山中ちあきメネットから

お菓子とお茶の道具がファンドにと提供され、9､000 円の売

り上げがありました。            （中村 茂高） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

∈∋ Club Activities ( February, 2015) ∈∋ 

On February 18, the venue was changed to a class room of 

the Osaka Y for the February meeting. A total of 18 Y’s men, Y’s 

menettes, and a Y’sling (one year and 7 months old girl) 

gathered. No meals were served due to this month’s emphasis 

on the “Time of Fast” program, only snacks were served. 

 

The highlight of the February meeting was presentations made 

by those who visited our two brother clubs in Hawaii and Hong 

Kong last November, December and this February, They were: 

 

Hawaii: November, 2014 

 Kan & Yumiko Tanikawa to attend the 50
th 

 Anniversary Celebration of the Hawaii Club.  

        December, 2014 

        Tetsuro & Chiharu Sakamoto 

 

 Hong Kong: February, 2015 

        Kouji & Kazuko Matuura,  

Tetsuro & Chiharu Sakamoto 

        He Zao Lin & Mayuko He 

        Shigetaka Nakamura & Sam Fujiwara 

 

Showing many photos and video films, Kan Tanikawa and 

other members respectively spoke about how they enjoyed their 

fellowship with members of Hawaii’s Nuuanu Club and Hong 

Kong’s Bauhinia Club, and we thus made our ties much closer.  

(The more detailed reports on the 50
th
 Anniversary Celebration 

of Hawaii’s Nuuanu club and the dinner gathering in Hong Kong 

appeared on the March edition of our News Letter). 

 

It was also announced that $120 is given to the Endowment 

Fund in honor of Mr. Hideo Yamanaka, who was successful in 

recruiting a new member, a new Y’s menette and also other 

contributions to the club.His name is listed on the Golden Book.  

 

Ms. Chiaki Yamanaka was successful in raising Yen 9,000 by 

selling the tea utensils and sweets of the Urasenke Head 

Family’s ”Hatsugama–shiki, a special tea ceremony celebrating 

New Year.  

 

Yen 11,500 was also collected at the meeting for the club’s 

niko niko (smiling fund), together with some sheets of the 

commemorative New Year stamps and Yen 500 coins. Thank 

you for kind support given by all. 

  

 

パウロとテモテからフィリピの信徒に対し、激励と支援のメッセ

ージを送った言葉の一節です。思い煩うことの多い毎日ですが、

日常生活のなかで一度立ち止まり、求めていることを率直に神に

打ち明け、委ねることがどんなに大事か、を説いています。 

聖句選/コメント：松浦孝次 

（次号は三浦 直之さんです）                              

 

２月第１例会報告 

（クリスマス例会） 

2 月第 2 例会報告 
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 Going Global: 中東最近事情 その 5 

                       谷川 寛 

昨年のクリスマス・イブ。ベツレヘムの聖カテリナ教会(St. 

Catherine’s Church) （下の写真）でもミサが行われました。

ここはキリスト誕生の聖誕教会（ブレテン１２月号参照）のす

ぐ隣です。F ・トｳアール・エルサレム総大司教は、ガザ地区

の子供たちに言及。政治に翻弄され教育も受けられずに苦しん

でいる子供たちを忘れてはならない、とガザをはじめパレスチ

ナの人々への支援を訴えました。 

 ガザでの軍事衝突は、目下、一応収まっていますが、パレス

チナ人の犠牲者は、子供たちを中心に２千人以上を超えました。

米国が仲介したイスラエルとパレスチナの中東和平交渉も昨年

に頓挫。その後進展はありません。ここに来て、人権問題に敏

感な欧州連合（EU）を中心に、再度中東和平を求める声が強ま

っています。そして、世界の不満は、相変わらず東エルサレム

を中心にパレスチナへの入植地拡大を続けるイスラエルに向け

られています。一月に訪問した安倍首相もイスラエル政府が占

領地で進める入植活動は国際法に違反するとして停止を求めま

した。イスラエルは、国連に承認された国家ですが、パレスチ

ナは、いまだ国家として承認されていません。 

欧州連合の中からも、英仏を中心に、新規承認の動きを見せ

始めました。今までは米国の支援を盾にパレスチナへの強硬姿

勢を崩さなかったイスラエルも、世界の世論を無視できない局

面を迎えました。昨年のガザでの追突以降、世界の動向に変化

がみられ、反イスラエルの機運が広がり始めました。                           

 
 
 

 
 

 
☆クリスマス献金報告 
 土佐堀 YMCA 2,690,141 円（目標 240 万円）を超えま
した！ご協力ありがとうございます！！ 
 
☆２０１５年度大阪 YMCA プログラム予定 
 ・創立記念礼拝：６月６日（土） 
 ・チャリティーラン：１０月１２日（祝） 
 ・世界ＹＭＹＷ合同祈祷週：１１月（関西韓国ＹＭＣＡ担当） 
 ・大阪ＹＭＣＡ大会：１１月２８日（土） 
 ＊予定はまだ不確定ですが、お知りおきください。 
 
☆ボランティア養成講座 
 表現・コミュニケーション学科（不登校経験のある高校生）、
サポートクラス（発達障がい児クラス）のボランティアを希望
される方、ぜひお越しください。 
 ４月１１日(土）1０－１２時「LD およびその周辺の子ども
たちの基本理解」竹田契一氏（大阪教育大学名誉教授・大阪
YMCA サポートクラススーパーバイザー）午後はそれぞれのク
ラス別に行います。 

（鍛治田 千文） 

 
 

与香港紫荆联青社的愉快交流回忆 

香港ボヘニアクラブとの楽しい思い出 

（日・中二カ国語報告） 

                      何 早林 

2 月 7 日至 9 日 我们大阪 Centennial Club 的一行 8 人来

到香港进行了为期 3 天的访问旅行。这次访问的最主要目的是拜

访我们的 Brother Club 香港紫荆联青社。 

2 月 7 日から 9 日まで我々大阪センテニアルクラブ一行 8

名のメンバーが 3 日間の香港旅行に行って来ました。今回訪問

の最大の目的は我々のブラザークラブ香港ボヒニアクラブへの

訪問でした。 

在到达当晚，紫荆联青社的社友们就为我们安排了一个温馨并

且令人难忘的晚宴。一共有 23 位紫荆联青社的社友以及香港其

他联青社的社友参加了这次的晚宴，让我们感受到了联青社大家

庭的温暖和香港社友们的热情。 

到着した日の夕方に、ヒヘニアクラブのメンバー達は我々に

とって忘れられない心の温まる晩餐会を用意して下さいまし

た。23 名ものボヒニアクラブ及び其の他の香港ワイズメンズ

クラブのメンバー達が晩餐会に参加して頂きました。ワイズメ

ンズクラブという大きなファミリーの暖かさと香港ワイズ達の

情熱に感激を致しました。 

紫荆联青社社长 Margaret Lo 女士的欢迎致辞让我们更感亲

切，使我们消除了拘谨。给我们留下深刻印象的还有这次晚宴召

开的地点尖沙咀小南国餐厅，从半年前就要预定的包间可以一览

维多利亚港的美景，随着时间的推移，闪耀的灯光使香港的夜景

更加美丽。 

ボヒニアクラブ Margaret Lo 会長のとても親しみやすい歓

迎のご挨拶は我々の緊張を和らげて下さいました。今回の晩餐

会の開催場所である尖沙咀にあるレストラン「小南国」も我々

に深い印象を残しました。半年程前から予約した個室からビク

トリア湾の景色が一望出来るうえ、時間を増すごとに、ライト

アップされた香港の夜景が美しく輝きだして来る最高な場所で

した。 

在紫荆社的精心安排下，精美的菜肴使我们目不暇接，但仿佛

大家的关心更在成员的交流当中。我们的成员藤原先生曾经在香

港驻在过 3 年，这次与旧友相见倍感亲切。新朋老友在一起畅谈，

感觉时间一眨眼就过去了。      （次ページに続く） 

ＹＭＣＡニュース 

キリスト生誕教会のすぐ隣にある聖カテリナ教会 
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ボヒニアクラブの細やかな準備のもと、美味しい料理が次々

と運び出されますが、皆さんの関心は寧ろメンバー同士の交流

に移ったようです。我々のメンバーである藤原メンは香港に 3

年間の駐在経験があり、久しぶりに会う旧友と再会の喜びを分

かち合いました。旧友との再会と新しい友との楽しい会話が盛

り上がり、時間があっという間に過ぎ去ってしまいました。 

今年联青社将在日本关西地区举行两个重要的会议。联青社西

日本区大会和联青社亚洲大会，在交谈当中了解到有许多香港的

社友计划参加今年的会议，我们约好下次一定在日本相见。到时

候我们一定会尽我们的地主之谊在日本迎接我们的香港联青社社

友。 

今年にはワイズメンズクラブの二つの大事な会議が日本の関

西で行われる予定です。ワイズメンズクラブ西日本区大会とワ

イズメンズクラブアジア地域大会です。香港のワイズメンズメ

ンバーの何人かはその会議に参加される予定で、ぜひ次回は日

本で会うと約束をさせて頂きました。その際に地元のメンバー

としてぜひ香港ワイズメンズメンバーを迎え入れ、おもてなし

をさせて頂きたいと思っております。 

此次还要特别感谢 Andy Fu 先生。在晚宴结束以后，虽然已

经很晚，但他仍然带我们参观了香港 YMCA，使我们这次的旅行

更加有了意义。 

 今回は特に Andy Fu さんに感謝を申し上げたいと思います。

晩餐会の後、遅くなっていたにも関わらず、我々を香港の

YMCA にご案内して頂き、更に今回の旅行を有意義なものにし

て頂きました。 

  上次大阪 Centennial Club访问香港紫荆社已是 10 年之前，

这次的交流要非常感谢我们的 Brother Club 紫荆社社友们的热

情欢迎。衷心希望今后我们两个 Brother Club 能够通过这样的

交流，不断增进我们社友间的友谊，期盼下次再见！ 

 大阪センテニアルクラブから香港ボヒニアクラブへの前回の

訪問は 10 年程前になり、今回はブラザークラブ香港ボヘニア

クラブのメンバー達の温かい歓迎には本当に感謝を申し上げま

す。このような交流を通じて、今後我々二つのブラザークラブ

のメンバー同士の友情を更に深めていくことを心から期待して

います。また再会できる日を楽しみにしております！ 

・・ニコニコメッセージ・・・  

≪会員、メネットからのメッセージ≫ 

○一晩にハワイと香港の旅をすることができたよい例会でした。 

有難うございました。            (石津 雅人) 

○ハワイ・香港のIBC交流の楽しい話が聞けました。次回は是

非参 

加したいです。               （大村 肇）                           

○美味しいケーキ、楽しいワイズの旅のお話、有意義な時間で

した。 

 (岡本 剛介)  

○去年の８月生徒と行った香港と全く違う羨ましい皆さんの香

港ツアー。皆さんと行くと素敵だろうなあ  （鍛治田 千文） 

○ハワイと香港の訪問、大変楽しい思い出です。IBCＣは当ク

ラブの最大のメリットです。                 (坂本 哲朗) 

○IBCの報告会は大変楽しいひと時でした。Hong Kongは大変

楽しかったです。有難うございました。      (坂本 千春) 

○２月例会、普段と異なりくだけた楽しい例会でした。 

(谷川  寛) 

○IBCハワイ・香港のお土産とお土産話、写真など有難うござ

いました。行けなかったですが、行った気分になりました。 

（芝田 光雄） 

○ながいお休みをいただいていましたが、今日は来れました。

大学の関係、親せきの不幸、保育所の第三者委員、孫の世話、

年金組合、吉弥の手伝いなどで忙しくしています。    

 (新保 正秋) 

○ハワイ、香港二つの交流、改めてワイズの良さを知りました。 

（中村 茂高） 

○香港とハワイにIBCクラブを持っていることはセンテニアル

の強みですね。｢交流の基礎｣を作って頂いた谷川さんに改め

て感謝です。行くたびに香港の空気のカスミが気になります

が、今後この強みを発揮して共に喜びを語れる仲間を増やし

たいものです。                             (藤原 正巳) 

○香港旅行はとても楽しかったです。お疲れさまでした。また、

皆さんと旅行に行きたいと思います。     (何  早 林) 

○ハワイと香港の訪問記、レポートと８ミリカメラでよく分か

りました。Y’sメンズクラブの良さを正に実感したところです。 

 (松浦 孝次) 

○・香港ツアーの皆様、ようこそご無事でお帰りなさい。 

良い・“梅の香に 夜も涼しき 法善寺”交流を有難うござい 

ます。                         （三浦 直之) 

○体調も順調で、元気に任せて京都や大阪、神戸とあちこちの

Y’S menやロータリークラブの催しに首を突っ込んで、独り

よがりの活動を続けています。感謝です。 

                             (山田 孝彦) 

○大阪ＹＭＣＡチャリティーラン、長居スタジアムで秀メンと 

共に完走することができ、感謝です。    （山中ちあき） 

         後 記 

・香港ツアーから戻り、香港を舞台に、アカデミー賞３部

門に輝いた「慕情」（1955 年）の DVD を見ました。あま

りもきれいなカラーで驚きましたが、今と昔では変わった

街の風景やビクトリア・ピーク、曲のすばらしさに旅の思

い出を重ねました。 

 

・写真で、久しぶりにハワイ・ヌアヌクラブの皆さんの元

気な様子を拝見しました。ラリーさんの歌は圧巻でした。 

 センテニアルクラブのエッセンスを盛り込んだブリテン

になりました。               

（S.N） 

 


